

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



30.05.2022

### Stadt soll „City Lounges“ einrichten

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, geeignete Plätze und Flächen unterschiedlicher Größe in der Stadt zu identifizieren und diese als sog. „City Lounges“ in den Sommermonaten mit tauglichem Mobiliar (z.B. Liegenstühle etc.) auszustatten und auch zu begrünen (z.B. mit Rollrasen.)

### Begründung

Die Einrichtung von „City Lounges“ sollte nicht nur von privaten Initiativen realisiert werden. Plätze zum Verweilen für die Bürgerinnen und Bürger werden bei noch steigender Einwohnerzahl und Verdichtung immer rarer. Jeder hat die Bilder der überfüllten Isarauen im Sommer vor Augen und deshalb soll auch die Stadt, wo möglich, Plätze und Wege suchen, auf denen sie selbst „City Lounges“ errichten kann. Es gibt viele Beispiele aus anderen Städten, wie man so etwas ohne viel Aufwand auch als Stadt realisiert. Das Bild zeigt ein Beispiel aus Amiens in Frankreich.



Bildquelle: Dr. Evelyne Menges

**Dr. Evelyne Menges (Initiative)**  
stv. Fraktionsvorsitzende

**Alexandra Gaßmann**  
Stadträtin

**Andreas Babor**  
Stadtrat